



Amyr du Soleil, alors qu'il avait

MAGAZINE

---

## A colt going places

**Amyr du Soleil** (Amer) created a big impression at La Teste in the Prix Tidjani (Gr3 PA). It was by virtue of this same bloodline that his breeders, Lisa and Pierre Deymonaz, generated their first Gr1 PA winner via **Mahess du Soleil** (Dahess), as the latter proved successful in the UK Arabian Derby (Gr1 PA) at Newmarket. Pierre Deymonaz said: "We had expected him to run well on his début but he was too green. Thomas Fourcy is very familiar with the progeny of Amer and so he is thinking long term for Amyr du Soleil. Even **Al Mourtajez** (Dahess) failed to win on his début! On his second start, Amyr du Soleil was very impressive. An attractive type and of a good size, he hasn't stopped growing yet, and neither is he a heavy type. He's the archetypal PA racehorse. He was entrusted to the care of Paul Basquin very early on as regards the breaking-in phase of the pre-training process. He very soon became aware of the horse's class. Thomas Fourcy had seen him at the Haras du Saubouas and took a shine to him. It's even more gratifying taking into account that my in-laws bred the dam **Balladore** (Dormane). The 2019 season is certainly going well for us. **Lady Princess** (General), whom we acquired from the stud of Monsieur Bellaud, won impressively on her racecourse début at Toulouse before being sold. A quality filly and a well-bred one, she is held in very high esteem."

## Un poulain qui impressionne

**Amyr du Soleil** (Amer) vient de faire forte impression à La Teste-de-Buch, dans le Prix Tidjani (Gr3 PA). C'est avec cette même souche que ses éleveurs, Lisa et Pierre Deymonaz, ont produit leur premier lauréat de Gr1, **Mahess du Soleil** (Dahess), vainqueur de l'UK Arabian Derby (Gr1 PA) à Newmarket. Pierre Deymonaz nous a expliqué : « Nous attendions une bonne performance dès sa première sortie, mais il était encore trop immature. Thomas Fourcy connaît bien les produits d'Amer et il se projette à long terme avec Amyr du Soleil. Même **Al Mourtajez** (Dahess) n'a pas gagné sa première sortie ! Dès sa deuxième course, Amyr du Soleil s'est montré très impressionnant. C'est un beau poulain, de bonne taille, qui n'a pas fini de grandir et qui n'est pas lourd. Il est vraiment fait en cheval de course. Paul Basquin l'a eu très tôt pour le débourrage et le préentraînement. Et rapidement, il a vu que le cheval avait de la classe. Thomas Fourcy l'avait vu au haras du Saubouas et il lui avait plu. C'est d'autant plus satisfaisant que mes beaux-parents avaient élevé sa mère, **Balladore** (Dormane). Nous vivons une belle saison 2019. **Lady Princess** (General), que nous avions achetée à l'élevage chez monsieur Bellaud, s'est montrée très impressionnante lors de ses débuts, à Toulouse, avant d'être vendue. C'est une bonne pouliche, bien née, qui est très estimée. »

Mahess du Soleil



AMYR DU SOLEIL



Lisa Deymonaz is seen here at the Haras de Saubouas with the foal born in 2019 by Munjiz out of Balladore

## Du Soleil Stud and its new concept

Pierre Deymonaz added: "Four of our mares are based at the Haras du Saubouas but they transfer to the Haras de Thouars, of Monsieur Cessac, for breeding purposes. They comprise Balladore, the dam of Amyr du Soleil, and her full sister **Dormalla** (Dormane). Balladore has a two-year-old by **General** (Amer), who is currently based in Britain, a comment which also applies to her yearling by **Munjiz** (Kesberoy). We also have a very attractive product of Munjiz at Saubouas. **Rahab** (Amer), the full sister of **Al Dahma** (Amer) and General, also warrants a mention."



## Du Soleil Stud, un concept novateur

Pierre Deymonaz poursuit : « Quatre de nos poulinières sont basées au haras du Saubouas et elles sont saillies au haras de Thouars chez monsieur Cessac. Il s'agit de Balladore, la mère d'Amyr du Soleil, et sa propre sœur **Dormalla** (Dormane). Balladore a donné une 2ans par **General** (Amer) qui est actuellement à l'élevage en Angleterre, tout comme son yearling par **Munjiz** (Kesberoy). Nous avons aussi un beau foal par Munjiz qui est au Saubouas. Il faut aussi citer **Rahab** (Amer), la propre sœur d'**Al Dahma** (Amer) et de General.

AMYR DU SOLEIL

We bought her at the Saint-Cloud sales and she has foaled two quality types by Munjiz. Saubouas is also home to **Theeba** (Amer), the full sister of **Ebraz** (Amer). She has produced an attractive 'Munjiz' colt. Above all we prize quality over quantity which explains why we limit ourselves to keeping four PA mares in France. However, we also own a stud in Britain in tandem with my in-laws. Near Newmarket, it is home to around twenty PA horses. When one of horses appeals as above average ability, we send them to Paul Basquin with a view to preparing them to go into training. Since we have returned from Qatar, both my wife and myself have immersed ourselves totally in the breeding world."

Pierre Deymonaz had previously been a long-standing assistant to Julian Smart before successfully branching out as a trainer. Lisa Deymonaz, his wife, also worked for Al Shahania Stud where she oversaw the running of the breeding operation. Her Qatari role invariably placed an emphasis on drawing up mating plans which underpinned the success of the blue and silks of the stable. Her parents, Jim and Jo Kippen, have been successful breeders of Arabian horses for three decades.

Pierre Deymonaz added: "There aren't really any more commercial PA breeding operations in Britain where racing tends to be less professional. The Soleil Stud, together with our British base at Tostock and French operation, benefit from Lisa's knowledge of pedigrees and breeding, in addition to my 'training' experience. Lisa has proved very successful when it comes to devising mating plans for the horses and, it was her that sourced the dam of Mahess du Soleil at Saint-Cloud sales. The Purebred Arabian is our great passion. I've no ambitions as regards training in Britain granted the workload involved with running the studs. It's just as well that Sheikh Hamdan supports the British PA industry granted that it isn't as strongly embedded as in France, the Gulf States or the Maghreb countries." ♦

Nous l'avons achetée à la vente de Saint-Cloud et elle nous a donné deux bons produits de Munjiz. C'est aussi au Saubouas qu'est basée **Theeba** (Amer), la propre sœur d'**Ebraz** (Amer). Elle a un beau Munjiz. Plus que la quantité, nous essayons de nous concentrer sur la qualité en nous limitant à quatre juments en France. Mais nous avons aussi un élevage en Angleterre, avec mes beaux-parents. Près de Newmarket, nous nous occupons d'une vingtaine de chevaux, uniquement des pur-sang arabes. Dès qu'un cheval sort de l'ordinaire, nous l'envoyons chez Paul Basquin. Notre objectif, c'est de les amener jusqu'à la période de l'entraînement. Depuis que mon épouse et moi-même avons quitté le Qatar, nous nous consacrons totalement à l'élevage. »

Pierre Deymonaz a longtemps œuvré comme assistant de Julian Smart, avant d'entraîner lui-même avec succès. Son épouse, Lisa Deymonaz, travaillait elle aussi pour Al Shahania Stud, où elle était responsable de l'élevage. Au Qatar, elle a notamment travaillé sur les croisements qui ont fait la réussite de la casaque bleu et blanc. Ses parents – Jim et Jo Kippen – élèvent avec succès des chevaux arabes depuis trois décennies.

Pierre Deymonaz nous a expliqué : « Il n'y a pas vraiment d'autres élevages commerciaux de pur-sang arabes en Angleterre, où les courses sont moins professionnelles. Soleil Stud, à cheval entre notre base anglaise à Tostock et la France, bénéficie des connaissances de Lisa en termes de pedigrees et de croisements, et de mon expérience à l'entraînement. Lisa connaît vraiment une grande réussite dans ses croisements et c'est aussi elle qui avait choisi à Saint-Cloud la mère de Mahess du Soleil. Le cheval arabe, c'est notre grande passion. Je n'ai pas l'ambition d'entraîner en Angleterre et il y a déjà beaucoup de travail avec le haras. Heureusement que le cheikh Hamdan soutient cette filière car ici, le pur-sang arabe n'est pas aussi bien intégré qu'en France, dans les pays du Golfe ou au Maghreb. » ♦